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Служение Богу невозможно делать по своей 

воле, служить можно только по Его воле. Это не 

самовольное служение. Христианин обязан 

исполнять Божью волю. У человека нет права не 

служить Богу, когда он принимает участие в 

вечере Господней. 

Исх.6:23 «Аарон взял себе в жену Елисавету, 

дочь Аминадава, сестру Наассона, и она родила 

ему Надава и Авиуда, Елеазара и Ифамара». 

Обычная семья: муж, жена, дети. Но особенным 

является то, что они имеют взаимоотношения с Богом. Каждый из нас был избран когда-то, чтобы 

весь наш дом, род пришли пред лицо Господне и исполнили служение. 

Бог называет Себя Богом Авраама, Исаака и Иакова. Это Его имя. Он есть Бог деда, отца и внука. 

Если вы смогли передать веру трем поколениям, значит, передали это роду. Важно, чтобы 

служение приносило плоды не только в вас самих, но и в детях, и внуках. 

Задача каждой семьи – предоставить своих детей в служение Богу. 

Исх.24:1 «И Моисею сказал Он: взойди к Господу ты и Аарон, Надав и Авиуд и семьдесят из 

старейшин Израилевых, и поклонитесь издали». Аарон идет на поклонение Богу с сыновьями, 

хотя еще нет священства. Бог избирает Себе священников. Исх.28:1 «И возьми к себе Аарона, 

брата твоего, и сынов его с ним, от среды сынов Израилевых, чтоб он был священником Мне, 

Аарона и Надава, Авиуда, Елеазара и Ифамара, сынов Аароновых». Это было Божье избрание. 

Каждый из нас должен быть человеком, призванным на служение. 

Когда ты призван, у тебя не будет до конца ясной картины, ты должен быть послушен Богу, даже 

когда ты не понимаешь. Некоторые говорят: «Я призван петь». Петь – это талант, дар. А вот 

будешь ты петь или не будешь, зависит не от призвания, а от Того, Кем ты призван. Если Он 

скажет тебе: «Ты будешь петь», значит, ты будешь петь. Если скажет: «Не будешь петь», то и не 

будешь петь, даже имея талант. 

Призвание – это служение Богу. Мы призываемся на действительную христианскую службу Богу. 

Мы должны понимать, что каждый, заключивший завет с Богом, есть человек, вошедший в 

исчисление Божьей армии, святых Его. О нас Бог думает каждый день. Мы не свои, мы куплены 

дорогою ценою Крови Христа. 

К сожалению, «Надав и Авиуд, сыны Аароновы, взяли каждый свою кадильницу, и положили в них 

огня, и вложили в него курений, и принесли пред Господа огонь чуждый, которого Он не велел им» 

(Лев.10:1). Не так много времени пришло от того момента, как Бог сказал, что они будут 

священниками. Были принесены жертвы, но огня Аарон не клал на жертвенник. Огонь пришел с 

неба. Невозможно было дать Богу то, что Он не желает принимать, Богу не нужно самовольное 

смиренномудрие, самовольное служение. Бог поразил Надава и Авиуда смертью, при этом сказав 

Аарону не плакать о них.  

Бог сказал Моисею: «…в приближающихся ко Мне освящусь…» (Лев.10:3). 

Уроки из Лев.10: 

1. Служение Богу не является самовольным смиренномудрием, тем, что мы хотим делать сами. 

Служение Богу – это послушание Его воле. 

2. Служение Богу превосходит все трагедии, которые есть в жизни человека. Смерть самых 

дорогих в его жизни людей (Надава и Авиуда), его первенцев, не могла затмить той величины 

ответственности служения Богу. Ему было сказано не плакать о них. 

Бог показал величину трагедии и величину, превышающую трагедию, – служение Богу. 

3. Служение, которое нес Аарон, – это служение победы над смертью. Другими словами, Бог 

сказал Аарону: «Не бегай туда-сюда, один раз в году будешь приходить пред лицо Мое». 



С тех пор служение священника, когда он приходил в Святое Святых, было сопряжено с большим 

риском для жизни. Священник оставался в живых только благодаря тому, что приносилась 

жертва. Он не мог войти в Святое Святых, не принеся жертвы. 

Наш Господь, Иисус Христос, пришел на землю, чтобы стать этой Жертвой, чтобы войти в само 

небо не с жертвой козлов и тельцов, а со Своей Кровью. На Его ладонях, где раны от гвоздей, Он 

вписывает имена тех, кого Он исповедует пред Отцом. Ваше имя записано на Его дланях. Кровь 

ран жертвы Голгофской омывает ваше имя, когда Он исповедует вас перед Богом и Ангелами. 

Мир – это как тень будущих благ. Тень зависит только от того, что делает объект тени. Она 

прикреплена к его основанию. К основанию Голгофского креста прикреплена тень будущих благ. 

У стоп Иисуса прикреплена тень этого мира. То, что происходит на небе в реальности, на земле 

совершается как отражение его. Иисус говорил ученикам: «Сие творите в Мое воспоминание». 

Это не предложение, а повеление от Царя, Военачальника. Если мы будем это делать, наши имена 

будут исповеданы Им пред Отцом. 

Мы заключили новый завет, мы вошли в Его присутствие, Он дал нам возможность входить в 

Святое Святых новым путем – через Кровь Иисуса Христа. Мы приходим к престолу благодати. 

Он слышит наше сердце, мысли. Наше сердце и мысли должны быть в должном состоянии пред 

Ним. Причастие нужно принимать так, чтобы мы пришли не на осуждение, а на оправдание, 

обещанное благословение от Отца. 

Когда мы вкушаем святыню, Бог, зная о нашем посвящении служить Ему, даст нам возможность 

проявить его, когда мы будем за пределами церкви. 

Мы как зерно в Его руках, когда находимся в церкви. Бог сеет нас как зерна, когда мы выходим 

за пределы церкви и едем в свой дом, на работу, по делам. Минск – это огромная территория. У 

нас есть «поле», которое мы должны обрабатывать. Бог желает получить плоды с этих «полей». 

В Мтф.21:43 Иисус говорит: «отнимется от вас Царство Божие и дано будет народу, 

приносящему плоды его». Святыня Божья станет бесполезной для нас, если мы не будем 

приносить плоды. 

Земля производит урожай, приносит плоды беспрекословно. Когда Бог выгнал евреев из Святой 

земли, земля превратилась в пустыню. Бог ожидает, что, когда мы принимаем хлеб и вино, это 

образы небесные, но в это время Иисус будет исповедовать нас пред Отцом и Ангелами. 

Бог хочет видеть нас победителями, которые совершили свое поприще, исполнили свое служение 

и кому готовится венец славы. Твои награды – это поношение от людей, когда унижают, 

презирают за Христа. Это награда и почесть от Бога. 1Пет.2:20 «Ибо что за похвала, если вы 

терпите, когда вас бьют за проступки? Но если, делая добро и страдая, терпите, это угодно 

Богу». 

Мы не хотим страдать, хотим покоя. Мы не хотим выйти в мир и показать, что являемся 

служителями Божьими. Если вы отсиживаетесь в квартирах, домах, кабинетах и не выходите на 

поле пахать, сеять и собирать, отнимется от вас Царствие Божье и будет отдано другим, 

достойнейшим, которые будут приносить плоды. 

Но ведь вы сильны, вы смелые и способные люди. Цель Бога – чтобы мы принесли плод в 30, 60 

и 100 крат. 100 крат – это 100% населения города Минска. К этому мы должны стремиться. 

Спасение принадлежит и дальним тоже, и всем, кто призовет имя Божье. Мы Его слуги в этом. 

Он хочет тобой ходить, двигаться и совершать это служение. 

2Кор.6:16 «…как сказал Бог: вселюсь в них и буду ходить [в них]; и буду их Богом, и они будут 

Моим народом». 

Господь Иисус – Бог, Которому одного Минска мало. Иисус – Глава над Минском, над Беларусью, 

над всею землей. 

Пообещайте Богу приносить Ему плод. Если вы долгое время никому не свидетельствовали о Его 

любви, покайтесь перед Ним, что вы, как Его служитель, долгое время не делали этого. 

Аминь. 


